

Le tournoi de base-ball pour les écoliers de moins de 12 ans a commencé.



C'est par un match très disputé qui a opposé les équipes de Villa Clara et de Guantánamo qu'a débuté le tournoi de base-ball des 50èmes Jeux Scolaires. C'est Villa Clara qui s'est imposée 2 à 1 au cours de cette partie de la catégorie des moins de 12 ans.

Un autre match a opposé les équipes de Sancti Spiritus et de Mayabeque. Les premiers ont eu le dessus sur leurs adversaires 6 à 0.

D'autre part, les représentants de La Havane ont fait s'incliner la sélection de Santiago de Cuba avec un score de 2 à 0.

Le tournoi se poursuit aujourd'hui avec un premier affrontement entre Santiago de Cuba et Sancti Spiritus. Ensuite, Guantánamo se mesurera à l'équipe de La Havane et Villa Clara à Mayabeque.

Le tournoi d'escrime féminine qui s'est également disputé à Villa Clara a été dominé par Granma, avec 261 points, suivie de Pinar del Río avec 164 et de Santiago de Cuba avec 162. Le tableau a été complété par Las Tunas (140), par La Havane, (138), par Camagüey (116), Ciego de Ávila (84) et Villa Clara (60).

Les épreuves de canoë-kayak ont commencé aujourd'hui dans des zones de la retenue d'eau « Alacranes », la seconde de Cuba, située dans le district de Sagua la Grande.

Jusqu'à présent les compétitions de 15 sport de ces jeux scolaires ont pris fin et La Havane se trouve en tête de classement général, suivi de Villa Clara, de Granma, de Santiago de Cuba et de Camagüey.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28535-le-tournoi-de-base-ball-pour-les-ecoliers-de-moins-de-12-ans-a-commence>



Radio Habana Cuba